

Bernardout Cecile
4 chemin de la Fagotte
33610 cestas

Commentaires :

Je trouve les divers articles très orientés sur la possibilité d'un tronçon à l'ouest. D'autre part, je me suis rendue à la mairie de cestas où j'ai pu regarder le tracé et où l'on m'a indiqué que la mairie avait déjà une option sur une maison qui se situait sur le tracé! Le tracé de l'est semble être un mystère aucune mairie ne peut donner d'information. A cestas, nous avons déjà les bruits de l'aéroport, l'autoroute 63 la nationale, la voie ferrée. C'est insupportable de savoir que l'on préfère sacrifier des foyers plutôt que quelques vignes!. D'autre part, à l'heure des économies de l'Etat, il semble démesuré de songer à un pont qui coûterait dans les 400 millions d'euros pour éviter une fois de plus quelques vignes, sachant que l'axe de l'est relirait toutes les autoroutes du nœud bordelais. Cette solution de l'ouest me semble totalement ridicule.